



Designación de cárteles “genera tensión con EU”

PATRICIA RAMÍREZ

La orden de declarar a seis cárteles de la droga como organizaciones terroristas tendrá efectos sobre la economía, tanto en México como en EU, pues no sólo impactará a los grupos criminales, sino también a entidades y personas con relaciones comerciales, financieras o logísticas con ellos, generando incertidumbre y riesgos operativos, advirtió el **coordinador de los diputados federales de Morena, Ricardo Monreal.**

Advirtió que uno de los principales riesgos radica en la obligación de detectar y reportar cualquier actividad u operación que pueda beneficiar, directa o indirectamente, a una de estas organizaciones, lo cual, en algunos casos, “es difícil de detectar”.

El legislador dijo que el incumplimiento podría exponer a personas y empresas a sanciones “severas e, incluso, responsabilidad penal, lo cual es muy “peligroso para los empresarios honestos”.